

# 碧色 ~光り輝く碧色に希望を込めて~

2023年 2月28日

横浜市立旭中学校

第1学年通信 No.6

発行：田中 智子

## 今のクラスで過ごす日々を大切に…

今のクラスで過ごす日々も、あと18日となりました。共に過ごしたクラスの仲間たちとの日々を大切に1年生のまとめをしましょう。今までよりも、少しでもいい日に日々の生活を送って、1年〇組での生活を楽しんでほしいと思います。この1年間で気付くことができた自分の課題と向き合い、少しでも意識して取り組んでみたり、自分のよさに自信をもって少しでも新しいことに挑戦してみたり…。素敵な2年生になる準備をしましょう。1年生のクラスが終わる最後の日に、「このクラスでよかった。みんなありがとう。」そんなふうに思えたら、幸せですね。今のクラスで過ごす日々を大切に…。

### 感心することあれこれ…

- 前の授業が終わるとすぐに特別教室へ移動しています。
- 自分から気持ちよくあいさつをしています。
- 話を聞くと、話している人の方に顔を向けてしっかり聴いています。
- ロッカーを上手に使えています。整理整頓がんばっています。
- 授業が終わると消しゴムのかすを集めて、ゴミ箱に捨てています。

**よい行いが人から人へと広がっているように感じます。**

**こうしてよい集団、よい学年が作られていくのかもしれない。**

**集団としての学年力をつけていきましょう。**

音楽室から聴こえてくる歌声…。合唱祭に向けて練習が始まりました。気持ちをひとつに、それぞれのクラスらしいハーモニーを奏でてください。

保護者の皆さま

先日は、自然教室説明会にご足労いただき、ありがとうございました。実行委員も決まり、徐々に準備を進めています。次年度改めて実行委員主体の説明会を開く予定です。詳細はそこでお伝えします。よろしくお願ひします。

# 百人一首大会

緊張感あふれた雰囲気の中で、白熱の闘いが繰り広げられた百人一首大会。国語の授業で初めてやったという人が多かったそうです。目標に向かって努力するみなさんの上達ぶりには、目を見張るものがありました。1枚でも多く札を取るために、たくさん努力をして、昼休みにも練習をして迎えた大会でした。個人賞の発表では、名前が呼ばれるたびに歓声が上がリ、クラスの優勝も何組になるか分からない闘いとなりました。横田先生は、この日、午前中の授業も合わせて400枚ほどの札を詠んだそうです。国語係さんも当日の進行や準備で活躍しました。5時間目体育の授業後、畳を敷く準備は3年生の先輩方がしてくださいました。どんな行事も必ず、裏で準備をしてくださっている人たちがいます。楽しい百人一首大会成功の裏で、たくさんの人たちの準備時間があったということに感謝できるみなさんであってほしいと思います。



どんな行事もいつも全力で一生懸命取り組むみなさんの姿は、本当に素晴らしいです。

総合優勝 1年1組		準優勝 1年3組	
個人賞	優勝	準優勝	
Aグループ	伊藤 希美さん(3)	鈴木 みことさん(1)	
Bグループ	丸本 葵さん(1)	石井 千陽さん(1)	
Cグループ	枝元 敬亮さん(2)	高橋 正直さん(3)	
Dグループ	渡邊 葵さん(2)	外川 桃子さん(2)	
Eグループ	遠藤 夏実さん(2)	松浦 周吾さん(1)	

## 全校レク楽しかったですね！

新本部役員のみなさんが考えた全校レクは、とても楽しかったです。クロスワードを解いて、キーワードを見つけ、言葉を生み出すというゲーム。かなり時間をかけて準備をしたことと思います。Meet を使って先輩方との交流もできました。本部役員さんのお陰で、楽しい時間を過ごすことができました。

## 自然教室スローガン決定！

### 輝け個性

～五感で感じろ green star～  
「五感で自然をめいっぱい感じる中で個性を発揮させ、緑学年一人ひとりが星のように輝けるように」という思いを込めました。